

<b>Anfrage</b> öffentlich	Datum 27.08.2025	Nummer F0259/25
Absender <b>CDU/FDP-Stadtratsfraktion</b>		
Adressat Oberbürgermeisterin Frau Simone Borris		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 28.08.2025	
Kurztitel Beleuchtung Kaiser-Otto-Brücke in Blau-Weiß und Grün-Rot		

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Borris,

2024 stellte ich den Antrag A0181/24 Farbgebung der neuen Strombrückenverlängerung. Um das Bauwerk farblich in Szene zu setzen, können die Seile in allen Spektralfarben angestrahlt werden. Das bedeutet bei Heimspielen des 1. FC Magdeburg in Blau-Weiß und bei Heimspielen des SC Magdeburg in Grün-Rot. Sehr viele Fans beider Vereine wünschen sich dies bereits. In der Stellungnahme der Stadtverwaltung und den anschließenden Änderungsanträgen wurde auf ein Monitoring für die farbliche Beleuchtung der Brücke in Auftrag gegeben.

Deshalb frage ich:

1. Können die Seile der Strombrückenverlängerung ab dem Herbst 2025 bei Heimspielen des 1. FC Magdeburg und SC Magdeburg farblich in Szene (Beleuchtung) gesetzt werden?
2. Wenn nein, worin liegen die Probleme und welcher Zeitraum wird avisiert?
3. Wie sehen die weiteren Maßnahmen aus?

Ich bitte um eine mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.

Manuel Rupsch  
Stadtrat  
CDU/FDP Stadtratsfraktion